

EL PRIMERO DE TRES

Debatirán por la Jefatura el 17 de marzo

POR GEORGINA OLSON
georgina.olson@gtmm.com.mx

“Los partidos ya llegaron al consenso para que el primer debate entre los candidatos a Jefatura de Gobierno sea el 17 de marzo a las 8 de la noche”, aseguró anoche a **Excelsior** Carolina del Ángel, consejera del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

La presidenta de la Comisión Provisional de Seguimiento para la Organización y Celebración de Debates afirmó que “ya con ese consenso

los documentos se suben a la Comisión de Debates y al Consejo General del IECM, para que ese órgano lo apruebe, pero el consenso con los partidos ya está”.

Santiago Taboada (PAN, PRI y PRD), Clara Brugada (Morena, PT y PVEM) y Salomón Chertorivski (Movimiento Ciudadano) tendrán, cada uno, 25 minutos para exponer sus propuestas e ideas.

“Van a presentarse, desarrollarán dos temas y luego las palabras de cierre”, detalló Del Ángel.

La consejera consideró que “el primer debate es clave, pues será la medida para valorar cómo van a ser los otros dos debates: los partidos manifestaron que en su ánimo está que el debate sea una presentación de propuestas y confrontación de ideas, espero que así como lo externaron ocurra el día del debate”.

También recordó que la legislación electoral en la Ciudad de México establece que las decisiones sobre las fechas y formatos de los debates se deben tomar en consenso



Los partidos manifestaron que en su ánimo está que el debate sea una presentación de propuestas y confrontación de ideas.”

CAROLINA DEL ÁNGEL
CONSEJERA ELECTORAL

con los institutos políticos, “y en ese sentido les agradezco a los partidos su disposición para llegar a un acuerdo”.

Cinco televisoras compraron las bases para la licitación del primer debate y el próximo 5 de marzo se dará a conocer la adjudicación.